## Guía de referencia rápida uso de uPnP en xxter



xxter detectará automáticamente los dispositivos uPnP cuando estén conectados a la misma red interna. Esto le permitirá, por ejemplo, controlar un dispositivo Sonos desde la aplicación xxter o usarlo en escenarios y el programador. Cuando se detecta un dispositivo, las funciones compatibles del dispositivo se añaden automáticamente. Las funciones disponibles dependen del dispositivo uPnP en cuestión.

#### Uso de dispositivos uPnP en escenarios o el programador

Los dispositivos uPnP detectados se pueden utilizar directamente en un escenario o en el programador, desde el menú de configuración de la aplicación. Si añade una acción en un escenario o un programador, elija la opción «uPnP device» en la parte superior de la lista. A continuación, seleccione el dispositivo que desea utilizar y la función deseada. Si corresponde, puede añadir posteriormente la configuración para esa función, por ejemplo, el volumen deseado.

En caso de que el dispositivo uPnP no aparezca aquí, consulte el capítulo «Troubleshooting uPnP» más adelante en este manual.

Puede encontrar más información sobre la gestión y el uso de escenarios y el programador en el manual del usuario.

#### Uso de dispositivos uPnP en «My xxter»

Si quiere añadir un dispositivo uPnP a una página, para poder controlarlo con la app, es necesario que vuelva a cargar su perfil. Esto enviará automáticamente información sobre los dispositivos uPnP detectados a los servidores centrales de xxter, para que puedan ser utilizados allí.

Para volver a cargar el perfil, abra la aplicación xxter y presione el icono de configuración en la esquina superior derecha de la página de índice y luego seleccione «Load profile configuration».

Cuando el perfil se carque correctamente, vaya a «My xxter»: http://www.xxter.com/myxxter

Aquí, seleccione el perfil que desea editar y la página a la que desea añadir el dispositivo uPnP. En «Add element», seleccione el tipo «Send a command». Configure los ajustes del elemento y seleccione «uPnP device» como el tipo y seleccione el dispositivo previsto y el mando que desea utilizar.





En caso de que su dispositivo uPnP no aparezca aquí, consulte el siguiente capítulo «Troubleshooting uPnP».

Puede encontrar más información sobre la gestión de su perfil y páginas en el manual del usuario.

### Solución de problemas de uPnP

Si xxter no ha detectado automáticamente el dispositivo uPnP conectado, compruebe primero si el dispositivo uPnP se ha configurado correctamente y funciona adecuadamente. Consulte el manual del dispositivo en cuestión para obtener más información.

Si el dispositivo uPnP funciona correctamente, pero xxter sigue sin detectarlo, comprueba si el dispositivo está conectado a la misma red interna que el dispositivo xxter.

Para verificar qué dispositivos uPnP han sido detectados por xxter, puede iniciar sesión en la página web del dispositivo xxter. Puede acceder a esta página web introduciendo la dirección IP de su dispositivo xxter en su navegador web. Para iniciar sesión, utilice su nombre de usuario y contraseña.

La dirección IP de su xxter se puede encontrar en la página de dispositivos de «My xxter», en «Link to local settings».

IMPORTANTE: Solo puede acceder a la página web de tu xxter desde su propia red local.

En la parte inferior de la página de estado encontrará información sobre los dispositivos uPnP

#### detectados.

Aquí, también puede forzar a xxter a volver a escanear la red en busca de dispositivos uPnP.

# Woonkamer - Sonos PLAY:5 Media Renderer Rescan for uPnP devices

En caso de que no se muestre información de uPnP en la página de estado, verifique la configuración de uPnP en la página «Settings – protocols». Asegúrese de que uPnP esté habilitado.

uPnP	
uPnP:	Enabled 💠
Apply	